

cultural y el ejercicio efectivo de los derechos de los pueblos.

En ese sentido, El Pueblo y Gobierno de la República de Nicaragua le desea a los Pueblos de Polinesia Francesa y Nueva Caledonia éxito y bienestar en su propio proceso de Autodeterminación.

Avanzar en el proceso de descolonización de los 17 territorios actualmente en la lista del Comité Especial y del Territorio de Puerto Rico, es una tarea pendiente que no debe demorar. En las palabras de S.E. Peter David, Ministro de Relaciones Exteriores y Trabajo de Grenada **"no podemos esperar otro decenio para responder al llamado de estos pueblos."**

Finalmente, urgimos a las Potencias Administradoras a continuar apoyando este proceso con el pleno entendimiento de que eliminación de la opresión colonial abre el camino para una mejor relación de cooperación, orgullo nacional, respeto mutuo y progreso entre Estados Soberanos... entre Estados Hermanos.

Muchas Gracias Señora Presidenta.